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Sitzungsleitung: Jakob Gilg, Jendrik Fabisch 

Protokollant: Laurin Kalverkämper 

Protokoll – 10.07.2025 – AM02  

Top 1: Eröffnung der Sitzung 
Jakob eröffnet die Sitzung um 18:08 Uhr. 

Top 1.1: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Aus dem FSR sind anwesend: Jakob Gilg, Sophie Heinrich, Viktoria Klonoswka, Katarina 

Todorovic, Anna Rücker, Jonathan Ho, Yunis Densborn, Elena Lehmann und Jendrik Fabisch 

sind anwesend. Der FSR ist vollzählig und somit beschlussfähig.  

Aus dem OFSR sind anwesend: Klara Thiemann, Marius Mazur (per Zoom) 

Weitere Gäste: Amy Wagner, Elias Schütte, Stella Freynik, Falynda Turay, Dina Alrubeay 

Nachfolgend werden nur Vornamen genannt. 

Top 1.2: Annahme der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird um den Top 3 „Verabschiedung der ausscheidenden Mitglieder“ 

ergänzt. Die Tagesordnung wird in geänderter Form mit 10/0/0 einstimmig angenommen.  

Top 1.3: Annahme der Protokolle der vergangenen Sitzung 

Das Protokoll der vergangenen Sitzung vom 30.06.2025 wird einstimmig mit 10/0/0 

angenommen.  

Top 1.4: Nächster Sitzungstermin  

Es wird sich auf den 11.08.2025, 18 Uhr per Zoom geeinigt. 

Top 1.5: Berichte 

Bericht der Finanzerin: 

Es gibt noch offene Rechnungen, die zur Abstimmung gestellt werden: 

Gegenstand Summe Abstimmungsergebnis 

Bierball 18,99€ 8/0/0 

Ausdruck der Steckbriefe 3,50€ 8/0/0 

Podiumsdiskussion Snacks 8,21€ 8/0/0 

Der neue Kontostand im aktuellen Haushaltsjahr beträgt 2625,09€.  

Bericht des Vorsitzenden: 

Claudia hat Jakob wegen einer Rechnung zur BuFaTa angeschrieben. Es wurde prozentual zu 

viel Geld ausgegeben, weshalb sich das Geld beim AStA zurückgeholt werden kann/soll.  

Das Bierball-Event am 07.07. hat guten Anklang gefunden. Es gab keine Awareness-Vorfälle 

und wurde allgemein gut aufgenommen.  
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Es gab aus dem StuPa Beschwerden an Jakob, dass Yunis sich im StuPa unangemessen 

verhalten haben soll, sich an den Fraktionstisch gesetzt (was für einen Bericht nicht notwendig 

ist) und unter anderem die Abgeordneten von „CampusGrün“ diffamiert hat. Er soll auch die 

Amtsführung von Jakob kritisiert haben und ihn als Vorsitzenden herabgesetzt haben. Yunis 

dementiert die Vorwürfe zutiefst und nennt sie „eine absolute Frechheit“. Er empfindet das 

Verhalten als zutiefst verleumderisch.  

Bericht der Sprecherin: 

Am 09.07. fand die Podiumsdiskussion statt. Es war eine sehr gelungene Veranstaltung mit ca. 

30 Zuhörern.  

Bericht der Verwaltung: 

Yunis hat bei der letzten StuPa-Sitzung den FSR vertreten und den Bericht abgegeben. Das 

StuPa hat eine Empfehlung ausgesprochen, eine Stellungnahme des alten FSR zu der 

Anschaffung der Musikbox anzufertigen.  

Top 2: Wahlen 
Falynda lässt sich zur Wahlleitung aufstellen. Sie wird mit 8/0/0 zur Wahlleitung gewählt. 

Jakob übergibt die Sitzungsleitung an Falynda.  

Es werden die Ressorts Vorsitz, Finanzen, Sprecher, Verwaltung, Sponsoring und 

Öffentlichkeitsarbeit gewählt. 

Top 2.1.1: Erster Vorsitz 

Yunis will erster Vorsitz werden, da er schon lange Teil des FSR ist und nun ein Jahr in der 

Verwaltung war. Er argumentiert mit seiner Willensstärke und seiner pragmatischen Art („Er 

redet nicht um den heißen Brei herum.“). Er hat viele Ideen für neue Projekte, wie ein „Zweck-

Grillen“, sprich Grillen für einen guten Zweck. Er entschuldigt sich für seine „schlechte“ 

Vorstellung, da er noch etwas von den StuPa-Anschuldigungen durcheinander ist. Er hat ein 

Auto. Sophie erkundigt sich nach der zeitlichen Verfügbarkeit, da er auch bei ELSA tätig ist 

und so sich eine Doppelbelastung ergeben würde. Yunis erwidert, dass er ein gutes Zeit-

Management hätte. 

Jendrik kandidiert für den ersten Vorsitz, da er bereits Einblicke in die Arbeit des Vorsitzes 

gewinnen konnte. So hat er bereits einen Rechenschaftsbericht geschrieben, Protokolle 

geschrieben und Aufgaben von Jakob und Falynda nach Möglichkeit übernommen. Er möchte 

das System um die Cloud verändern und so die Gremienarbeit erleichtern. 

Jendrik wurde mit 5/0/3 zum ersten Vorsitz gewählt. 

Top 2.1.2: Zweiter Vorsitz 

Katarina kandidiert für den zweiten Vorsitz, da sie bereits viel Erfahrung in der 

Öffentlichkeitsarbeit sammeln konnte. Sie möchte primär verständig im FSR agieren und auf 

das Miteinander achten.  

Viktoria möchte zweiter Vorsitz werden, da sie ein offener Mensch ist, der gerne auf andere 

zugeht. Sie hat sich allein um das Sponsoring gekümmert. 

Der erste Wahlgang ging mit 4/0/4 aus, weshalb ein zweiter Wahlgang durchgeführt wird. 

Der zweite Wahlgang ging auch mit 4/0/4 aus, weshalb ein dritter Wahlgang durchgeführt wird. 
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Katarina wurde mit 5/0/3 im dritten Wahlgang zum zweiten Vorsitz gewählt.  

Top 2.2.1: Erste Finanzerin 

Sophie möchte erste Finanzerin werden, da sie das Amt bereits seit einem halben Jahr innehat 

und sehr viel Freude an der Arbeit hat. 

Sophie wurde mit 7/0/1 zur ersten Finanzerin gewählt.  

Top 2.2.2: Zweite Finanzerin 

Anna möchte zweite Finanzerin werden, da sie ein starkes Verantwortungsbewusstsein hat. 

Jonathan möchte zweiter Finanzer werden. Er hat unter anderem bei der Steuererklärung von 

„Mr. Ho“ mitgeholfen, was hilfreich sein könnte.  

Der erste Wahlgang ging mit 4/0/4 aus, weshalb ein zweiter Wahlgang durchgeführt wird. 

Der zweite Wahlgang ging mit 4/0/4 aus, weshalb gelost wird. 

Anna wurde per Los zur zweiten Finanzerin gewählt. 

Top 2.3.1: Erste Sprecherin 

Elena möchte erste Sprecherin werden, da sie bereits seit ihrem ersten Semester im FSR tätig 

ist und viel Freude an der Arbeit hat. Sie kann Dinge sehr diplomatisch regeln und kann gut vor 

Leuten sprechen, weshalb sie gut geeignet sein könnte. 

Elena wurde mit 7/0/1 zur ersten Sprecherin gewählt. 

Top 2.3.2: Zweiter Sprecher 

Es stellt sich keiner für die Position des zweiten Sprechers zur Wahl. Die Stelle ist vakant. 

Top 2.4.1: Erste Verwaltung 

Yunis möchte das Amt des ersten Verwalters übernehmen, da er das Amt seit Anfang an 

innehat. Er merkt an, dass er drei Autos besitzt. Wichtig: Drei große Autos.  

Yunis wurde mit 6/2/0 zum ersten Verwalter gewählt. 

Top 2.4.2: Zweite Verwaltung 

Viktoria möchte zweite Verwalterin werden, da sie das Amt bereits innehatte und die gute 

Zusammenarbeit mit Yunis schätzt.  

Jonathan möchte zweiter Verwalter werden, da er keine Öffentlichkeitsarbeit machen möchte. 

Viktoria wurde mit 4/1/3 zur zweiten Verwalterin gewählt. 

Top 2.5.1: Erste Öffentlichkeitsarbeit 

Jonathan möchte erste Öffentlichkeitsarbeit übernehmen. 

Jonathan wurde mit 7/1/0 zum ersten Öffentlichkeitsarbeiter gewählt. 

Top 2.5.2: Zweite Öffentlichkeitsarbeit 

Anna möchte zweite Öffentlichkeitsarbeit übernehmen. 

Anna wurde mit 7/0/1 zur zweiten Öffentlichkeitsarbeiterin gewählt. 

Top 2.5.3: Dritte Öffentlichkeitsarbeit 

Elena möchte dritte Öffentlichkeitsarbeit übernehmen. 
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Elena wurde mit 8/0/0 zur dritten Öffentlichkeitsarbeiterin gewählt. 

Top 2.6.1: Erstes Sponsoring 

Der Protokollant verlässt die Sitzung von 19:39 Uhr. Jendrik übernimmt zwischenzeitig. 

Viki möchte das Sponsoring übernehmen und zählt kurz Vor- und Nachteile auf. 

Laurin übernimmt das Protokoll wieder ab 19:41 Uhr. 

Viktoria wurde mit 8/0/0 in das Amt des ersten Sponsorings gewählt. 

Top 2.6.2: Zweites Sponsoring 

Sophie möchte das Amt des zweiten Sponsorings übernehmen. 

Sophie wurde mit 8/0/0 in das Amt des zweiten Sponsorings gewählt. 

 

Jendrik übernimmt nun die Sitzungsleitung. 

Es wird um 19:45 eine Pause eingeschoben. 

Sophie packt ein massives Sub aus und verköstigt dieses.  

Um 19:50 wird die Sitzung fortgesetzt. 

Top 2.7: OFSR-Wahlen 

Viktoria verlässt zwischenzeitig um 19:56 die Sitzung. 

Nun werden die OFSR-Mitglieder gewählt. 

Amy findet die Arbeit im FSR interessant, weshalb sie in den OFSR will.  

Wenn Amy ein Teil eines Fahrrads sein müsste, wäre sie ein Teil einer Kette, da sie sich gerne 

einfügen möchte.  

Elias findet die Arbeit im FSR auch interessant, weshalb er in den OFSR will.  

Wenn Elias Teil eines Fahrrads sein müsste, wäre er die Klingel an einem Fahrrad, da die 

Klingel was Nettes ist. 

Jakob will auch in den OFSR, um den FSR noch bis zu dem Ende seiner Studienzeit zu 

unterstützen.  

Amy wird mit 7/0/0 gewählt. 

Elias wird mit 6/0/1 gewählt. 

Jakob wird mir 7/0/0 gewählt. 

Viktoria tritt der Sitzung um 20:01 wieder bei. 

Top 3: Verabschiedung der ausscheidenden Mitglieder 
Jakob und Falynda werden feierlich verabschiedet. 
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Top 4: Projekte des Sommersemesters 

Top 4.1: Studynight mit dem FSR WiWi 15.07. 

Die Studynight findet von 19:00-01:00 Uhr statt. Es werden Schichten von 2 Stunden 

eingeteilt.  

19-21 Uhr & Einkauf: Elena, Anna, Katarina 

21-23 Uhr: Sophie, Jonathan,Viktoria, Katarina 

23-01 Uhr: Yunis, Jendrik, Katarina 

Top 4.2: Fachschaftsvollversammlung 14.07. 

Die Vollversammlung findet am 14.07.2025 ab 18 Uhr in HS7 statt.Viktoria wird die Pizzen 

für die Vollversammlung bestellen. Sophie bestellt die vegane Pizza. 

Katarina und Anna übernehmen das Abhaken beim Einlass. 

Die Sitzung wird um 20:20 für eine Foto-Pause unterbrochen.  

Die Sitzung wird um 20:35 fortgesetzt. 

Top 5: Erstiwoche WiSe 2025 
Anna wird sich bei Birgit Müller um Beutel für die Ersti-Tüten bemühen. Nächste Sitzung 

werden genauere Ideen beraten.  

Top 6: Erstifahrt 2025 
Viktoria hat die Unterkunft angeschrieben und dort Druck gemacht, weil noch kein Vertrag 

vorliegt. Es sollen voraussichtlich drei Leute mit auf die Ersti-Fahrt kommen. Viktoria, 

Sophie und Jonathan wollen mitkommen. 

Top 7: ZwiTa Frankfurt (Oder) März 2026 
Es wird das Wochenende vom 13.03. bis 15.03. als Termin festgelegt. Es wird über die 

Unterkunft nachgedacht. Für das Mittagessen wird Al Jasmin bevorzugt. Jakob bittet um 

Hotelvorschläge, Viki fragt das polnische Wohnheim an. 

Top 8: Sponsoring 
Viktoria hat Gönrgy angefragt und auch schon eine Zusage bekommen. Ansonsten gab es bisher 

primär Absagen.  

Top 9: Sonstiges 
Elena will, dass wenn die OFSR-Mitglieder nicht regelmäßig zu den Sitzungen kommen und 

nicht im Chat bei den Schichtzuteilungen abstimmen, aus der Gruppe entfernt werden. Sie 

schlägt vor, dass OFSR-Mitglieder mindestens zwei Mal im Quartal an den Sitzungen 

teilnehmen sollten, ansonsten könne man diese entfernen. Ehrenmitglieder sollen explizit zu 

den Vollversammlungen eingeladen werden.  

Top 10: Ende der Sitzung 
Jendrik schließt die Sitzung um 21:01 Uhr. 
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Laurin Kalverkämper 

_____________________________ 


